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Ao trigésimo dia do mês de junho, do ano de dois mil e vinte e três, às duas horas e oito minutos, por meio
virtual, sob a Presidência do Reitor, Kléber Gonçalves Glória, realizou-se a 21ª Reunião Ordinária do
Conselho Superior (Gestão 2019-2023), estando presentes os (as) Senhores (as) Conselheiros (as): José
Roberto de Paula (Titular - Diretor Geral),  Rafael Bastos Teixeira  (Titular – Diretor Geral), Oiti José de
Paula (Titular– Diretor Geral), Washington Santos Silva (Titular– Diretor Geral), Daniel Neves Rocha
(Substituto - Diretor Geral), Ana Cardoso Clemente F. F. de Paula  (Titular - Docente), Elias Pedro Rosa
(Titular - Docente), Fernanda Pelegrini H. Proença (Titular - Docente), Pablo Menezes e Oliveira (Titular
- Docente), Priscila Brasil G. Lacerda (Titular - Docente), Camila Maria B. dos Santos (Titular - Técnico-
Administrativo), Evandro Francisco Carvalho (Titular - Técnico-Administrativo), Jeanne Cristina S.
Botelho (Titular - Técnico Administrativo), Kátia Ribeiro G. de Almeida (Titular - Técnico-
Administrativo), Valério Augusto L. Passos (Suplente - Técnico-Administrativo), Gabriel de Castro Faria
(Titular - Discente), Wander Junior de Carvalho  (Titular - Sociedade Civil), Breno Barbosa Cerqueira
Alves (Titular - Sociedade Civil), Fabiano de Souza Mendes (Suplente - Sociedade Civil), Lucas Barros
Souza (Titular - Egresso) e Nelis Aparecido da Silva (Titular – Egresso). Convidados: Denise Ribeiro
Santana, Gladyston Augusto Roberto, Mário Luiz Viana Alvarenga, Matheus Costa Frade e Olímpia Souza
Marta. O Presidente do Conselho, Kléber Gonçalves Glória, cumprimentou os (as) conselheiros (as),
agradecendo a participação de todos e todas, informando que a reunião estava sendo transmitida. Em
seguida, apresentou a pauta do dia: 1) Alteração do Regulamento da Comissão Interna de Supervisão da
Carreira dos Técnico-Administrativos – CIS; 2) Criação do Curso de Logística em EAD - Campus
Ribeirão das Neves; 3) Renovação da FADEMA como Fundação de Apoio e 4)  Homologação do
Resultado da Consulta aos cargos de Reitor e Diretores-Gerais dos Campi do IFMG. Por um pedido de
Olímpia Marta e Jeanne Botelho a pauta ligada à CIS foi abordada como terceiro item. Passou-se ao primeiro
ponto: 2) Criação do Curso de Logística em EAD - Campus Ribeirão das Neves. Kléber passou a palavra
para Mário Alvarenga e Denise Santana que justificam o pedido atual de correção e emissão de nova
Resolução de criação Curso Técnico em Logística, Subsequente, EAD, do Campus de Ribeirão das Neves
em função de um erro de origem na criação do curso, que passou pelo PDI na modalidade EAD, sem ser um
curso novo. Nesse sentido, os textos da resolução e das portarias não estão de acordo com a formatação que
trabalham na Coordenadoria de Legislação e Procuradoria Educacional necessitando de correção. Após as
considerações, o item foi colocado em apreciação sendo aprovado por unanimidade. Em seguida, passou-se
ao segundo item da pauta: 3) Renovação da FADEMA como Fundação de Apoio. A convite do Presidente
do Consup, Matheus Costa Frade fez uma breve apresentação sobre o processo de renovação da FADEMA
como fundação de apoio, salientando que toda documentação necessária foi levantada junto à fundação e que
foi efetivada uma pesquisa de avaliação de desempenho da fundação nos projetos em que atuou junto ao
IFMG. Colocados em apreciação os pontos relacionados à renovação, dos quais: a concordância do
CONSUP com a solicitação de autorização da fundação de apoio; ratificação do relatório anual de gestão
pelo órgão colegiado superior da instituição apoiada mediante autorização e aprovação da avaliação de
desempenho pelo órgão colegiado superior da instituição apoiada mediante autorização; foram aprovados
com 20 votos favoráveis e uma abstenção. Posteriormente, passou-se ao terceiro item da pauta: 1) Alteração
do Regulamento da Comissão Interna de Supervisão da Carreira dos Técnico-Administrativos - CIS.
Kléber passou a palavra para Olímpia Marta que abordou, em resumo, a proposta de alteração do
Regulamento, na qual cada campus passa a ter uma comissão local com um presidente que irá compor a
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comissão central, diferentemente da atual que prevê comissões por regionais. O conselheiro Valério Passos
acrescentou que a proposta foi encaminhada à PROGEP, com reunião realizada em abril, tendo como base o
modelo do Instituto Federal do Rio Grande do Sul de modo a garantir a participação de todos os campi,
paridade e isonomia. Também fez sugestões de alterações do texto ligadas à grafia e que ficaram de ser
encaminhadas à Olímpia para correção do documento. A conselheira Jeanne Botelho sugeriu que as
atribuições dos representantes da CIS, art. 6, fossem mantidas no documento, conforme texto original, ao que
Valério Passos se comprometeu de consultar a CIS a esse respeito, para trazer novamente a sugestão em
pauta para o Consup. Após essas considerações, a alteração do Regulamento da CIS foi submetida a
apreciação, sendo aprovada com 21 votos favoráveis e uma abstenção. Em seguida, passou-se então para o
último item de pauta: 4) Homologação do Resultado da Consulta aos cargos de Reitor e Diretores-
Gerais dos Campi do IFMG. Kléber passou a palavra para o Presidente da Comissão Eleitoral Central,
Gladyston Augusto Roberto, que fez uma breve apresentação sobre o processo eleitoral para reitor e para
diretores gerais, relatando a composição da comissão, as etapas do processo, o período das inscrições, o
período de campanha, a votação e a apuração dos votos. Apresentou que os pontos críticos do processo
eleitoral foram: o cronograma curto para a execução do processo como um todo, a necessidade de elaboração
de um regulamento eleitoral e dois picos de acesso ao sistema de votação, gerando lentidão, porém os votos
foram computados. Como pontos positivos foram ressaltados: a consolidação do sistema de votação Helios
Voting, a grande participação da comunidade acadêmica, totalizando 10.648 votos, maior número em todas
as eleições do IFMG e a segregação de atividades e responsabilidades entre o grupo técnico de trabalhos, as
comissões eleitorais locais e a comissão eleitoral central. Também foram apresentadas as seguintes
recomendações: o estabelecimento de regras e critérios gerais das eleições em processo debatido e validado
pela Comunidade Acadêmica e a revisão da composição das comissões eleitorais, com participação da área
de ensino, gestão de pessoas, tecnologia da informação e apoio jurídico nas ações das Comissões Eleitorais.
Os conselheiros fizeram questionamentos que foram esclarecidos por Gladyston e também apresentaram uma
sugestão de um regramento eleitoral para o IFMG. Kléber parabenizou a todos e todas pelo processo eleitoral
e pelo nível das propostas, também agradeceu ao Gladyston e todas as comissões pelo trabalho realizado.
Relembrou que o processo eleitoral para os campi avançados foi feito por portaria e que a homologação diz
respeito ao resultado da consulta aos cargos de reitor e diretores gerais dos campi. Submetido em apreciação,
o resultado foi aprovado por unanimidade. Em seguida, Kléber abordou que, para a transição da gestão,
solicitou ao Diretor de Desenvolvimento Institucional, Wilson Costa, exemplos exitosos de transição nos
Institutos, com a expectativa de realizá-la da melhor forma possível. Relatou, ainda, que estão construindo
esse processo em conjunto com o professor Rafael Bastos, reitor eleito. Após, passou a palavra para Rafael,
reitor eleito, que agradeceu à comissão eleitoral central e a comissões locais, bem como os (as) colegas e
parabenizou todos (as) os (as) candidatos. Reforçou a parceria com o Consup, seu compromisso com os
campi e a reitoria e relatou estar animado e que espera fazer jus a confiança que lhe foi depositada. Por fim,
o Presidente do Consup agradeceu a presença de todos (as), lembrou que a próxima reunião será realizada em
agosto de 2023 e, nada mais havendo a tratar, deu a presente reunião por encerrada às dezesseis horas e
cinquenta e trinta e três minutos. Assim, eu, Marina L. M. Contarine, lavrei a presente ata que, após lida e
aprovada, será assinada por mim e demais participantes da reunião.

Belo Horizonte, 07 de julho de 2023.

Documento assinado eletronicamente por Marina Lindaura Maranha Contarine , Secretário(a)
Designado(a), em 07/07/2023, às 11:49, conforme Decreto nº 10.543, de 13 de novembro de 2020.

Documento assinado eletronicamente por Oiti Jose de Paula , Conselheiro(a), em 07/07/2023, às 13:01,
conforme Decreto nº 10.543, de 13 de novembro de 2020.

Documento assinado eletronicamente por Nelis Aparecido da Silva , Conselheiro(a), em 07/07/2023, às
13:01, conforme Decreto nº 10.543, de 13 de novembro de 2020.
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Documento assinado eletronicamente por Camila Maria Barbosa dos Santos , Conselheiro(a), em
07/07/2023, às 13:03, conforme Decreto nº 10.543, de 13 de novembro de 2020.

Documento assinado eletronicamente por Katia Ribeiro Goncalves de Almeida , Conselheiro(a), em
07/07/2023, às 13:09, conforme Decreto nº 10.543, de 13 de novembro de 2020.

Documento assinado eletronicamente por Gabriel de Castro Faria, Usuário Externo, em 07/07/2023,
às 13:14, conforme Decreto nº 10.543, de 13 de novembro de 2020.

Documento assinado eletronicamente por Daniel Neves Rocha, Conselheiro(a), em 07/07/2023, às
13:15, conforme Decreto nº 10.543, de 13 de novembro de 2020.

Documento assinado eletronicamente por Jeanne Cristina Sampaio Botelho , Conselheiro(a), em
07/07/2023, às 13:16, conforme Decreto nº 10.543, de 13 de novembro de 2020.

Documento assinado eletronicamente por José Roberto de Paula , Conselheiro(a), em 07/07/2023, às
13:18, conforme Decreto nº 10.543, de 13 de novembro de 2020.

Documento assinado eletronicamente por Evandro Francisco Carvalho, Conselheiro(a), em
07/07/2023, às 13:19, conforme Decreto nº 10.543, de 13 de novembro de 2020.

Documento assinado eletronicamente por Breno Barbosa Cerqueira Alves , Usuário Externo, em
07/07/2023, às 13:21, conforme Decreto nº 10.543, de 13 de novembro de 2020.

Documento assinado eletronicamente por Elias Pedro Rosa, Conselheiro(a), em 07/07/2023, às 13:32,
conforme Decreto nº 10.543, de 13 de novembro de 2020.

Documento assinado eletronicamente por Lucas Barros Souza, Conselheiro(a), em 07/07/2023, às
13:40, conforme Decreto nº 10.543, de 13 de novembro de 2020.

Documento assinado eletronicamente por Ana Cardoso Clemente Filha Ferreira de Paula ,
Conselheiro(a), em 07/07/2023, às 13:54, conforme Decreto nº 10.543, de 13 de novembro de 2020.

Documento assinado eletronicamente por Kleber Gonçalves Glória, Presidente do Conselho
Superior, em 07/07/2023, às 14:00, conforme Decreto nº 10.543, de 13 de novembro de 2020.

Documento assinado eletronicamente por Fabiano de Souza Mendes , Conselheiro(a), em 07/07/2023,
às 14:10, conforme Decreto nº 10.543, de 13 de novembro de 2020.

Documento assinado eletronicamente por Pablo Menezes e Oliveira , Conselheiro(a), em 07/07/2023,
às 14:24, conforme Decreto nº 10.543, de 13 de novembro de 2020.

Ata de Reunião 1607661         SEI 23208.002220/2023-41 / pg. 3



Documento assinado eletronicamente por Washington Santos da Silva , Conselheiro(a), em
07/07/2023, às 14:28, conforme Decreto nº 10.543, de 13 de novembro de 2020.

Documento assinado eletronicamente por Rafael Bastos Teixeira, Conselheiro(a), em 07/07/2023, às
15:10, conforme Decreto nº 10.543, de 13 de novembro de 2020.

Documento assinado eletronicamente por Priscila Brasil Goncalves Lacerda , Conselheiro(a), em
07/07/2023, às 15:13, conforme Decreto nº 10.543, de 13 de novembro de 2020.

Documento assinado eletronicamente por Valerio Augusto Lopes Passos , Conselheiro(a), em
07/07/2023, às 15:36, conforme Decreto nº 10.543, de 13 de novembro de 2020.

Documento assinado eletronicamente por Fernanda Pelegrini Honorato Proença , Conselheiro(a), em
10/07/2023, às 16:10, conforme Decreto nº 10.543, de 13 de novembro de 2020.

A autenticidade do documento pode ser conferida no site https://sei.ifmg.edu.br/consultadocs informando
o código verificador 1607661 e o código CRC F12013D5.
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